



Fly High, Together!

7 月になりました！



6 月があっという間に過ぎてしまい、気が付いたらもう 7 月になっていたと思うくらい、時間が経つのが早い 1 ヶ月であったと思います。総合考査を終え、目前に夏休みを控えています。気持ちが楽になり開放的になりそうですが、夏休みまでの残りの日々を、気持ちを引き締めて過ごしてほしいと思います。

公開研究授業会がありました！



6 月 22 日からの 2 週間の間に、公開研究授業会が開かれ、たくさんの方が授業を見に来られました。2 年生は、英語、保健体育、数学で研究授業を行いました。どの授業でも、普段の授業通りに、意欲的に学習に取り組む姿を多くの方に見ていただくことができ、よかったです。授業の後、研究協議が行われ、その時間、子どもたちは掃除と終わりの会を並行して行っていました。その際、いつも取り組んでいる無言清掃を見られた方が、「誰もいないのかと思うくらい静かに掃除に取り組んでいて素晴らしいですね」と言ってくださったそうです。普段から、一生懸命な取り組みが認められてとてもうれしく思いました。これからも、授業だけでなく、学校生活や登下校中のどんな一場面においても附中生としての自覚をもって生活してほしいと思います。

公開研究授業会が開かれ、たくさんの方が授業を見に来られました。2 年生は、英語、保健体育、数学で研究授業を行いました。どの授業でも、普段の授業通りに、意欲的に学習に取り組む姿を多くの方に見ていただくことができ、よかったです。授業の後、研究協議が行われ、その時間、子どもたちは掃除と終わりの会を並行して行っていました。その際、いつも取り組んでいる無言清掃を見られた方が、「誰もいないのかと思うくらい静かに掃除に取り組んでいて素晴らしいですね」と言ってくださったそうです。普段から、一生懸命な取り組みが認められてとてもうれしく思いました。これからも、授業だけでなく、学校生活や登下校中のどんな一場面においても附中生としての自覚をもって生活してほしいと思います。

ひまわりが咲いています！



今、2 年生の教室にはきれいなひまわりが咲いています。このひまわりは、高木先生が各教室に生けてくださいました。2 種類のひまわりがあり、きれいで鮮やかな黄色は、見ているだけで元気が出てきます。高木先生は、毎週花を生けてくださり、花瓶の側に、花の名前とその花言葉が書かれたプレートを置いてくださいます。高木先生のおかげで、2 年生の教室はいつも爽やかです。ぜひ、お子さまにひまわりの花言葉を尋ねてみてほしいと思います。

7 月の予定



6 日	木	職員会議（部活動中止）	10 日	月	クラスマッチ
13 日	木	職員会議（部活動中止）	14 日	金	専門委員会
18 日	火	保護者会（～19 日）	20 日	木	全校集会 職員会議（部活動中止）
21 日	金	夏期休業開始			

※8 月 18 日（金）は登校日、22 日（火）から附中祭準備開始、28 日（月）から前期後半のスタートです。

